

## ABSTRAK

Khoirotus Sholihah, 2021, *Pengaruh Pandemi Covid 19 Terhadap Meningkatnya Sikap Keberagamaan Masyarakat Sumber Bhakti Ketapang Sampang*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam. Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing : Dr. H. Atiqullah, S. Ag., M. Pd.

### **Kata Kunci : Pandemi Covid 19, Sikap Keberagamaan.**

Pada saat ini pandemi covid 19 merupakan suatu masalah yang menjadi pembicaraan publik bahkan seluruh dunia. Bukan hanya sebagai pembicaraan namun wabah ini juga dapat berpengaruh terhadap sikap keberagamaan masyarakat.

Berdasarkan hal tersebut, ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini. *Pertama*, bagaimana pengaruh pandemi covid 19 terhadap meningkatnya sikap keberagamaan. *Kedua*, seberapa besar pengaruh pandemi covid 19 terhadap meningkatnya sikap keberagamaan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif yang berupa suatu analisis data statistik yang mana data-data tersebut menekankan pada numerical/angka. Dan juga penelitian ini menggunakan jenis penelitian korelasi, yang mana korelasi ini menggunakan korelasi product moment, yaitu menentukan hubungan dua variabel yang jenis datanya sama-sama interval.

Hasil penelitian ini adalah (1) ada pengaruh pandemi covid 19 terhadap meningkatnya sikap keberagamaan. (2) namun setelah diteliti lebih lanjut lagi ternyata data yang dihasilkan tidak signifikan, tidak adanya pengaruh pandemi covid 19 terhadap meningkatnya sikap keberagamaan. Dikarenakan dari analisis data diketahui nilai “r” dan N jumlah responden 84 adalah 0,09, namun “r” product moment nilai 0,220 dalam taraf interval 95% atau 0,286 dalam taraf kepercayaan 99%. Dengan begitu “r” kerja 0,09 lebih rendah dari harga kritik product moment, atau dalam hal ini hasilnya sangat rendah atau sangat lemah. Dan setelah peneliti menganalisis kembali hal tersebut tidak ada pengaruh atau tidak signifikan dikarenakan masyarakat di daerah tersebut banyak yang tidak percaya dengan adanya pandemi covid 19 ini, sehingga sikap keberagamaan masyarakat tidak ada perubahan yang sangat signifikan.